Eifler Kunststoff-Technik investiert 5 Millionen Euro im Gewerbepark OWL

## Erster Spatenstich für neue Produktions- und Logistikhalle



Symbolischer Spatenstich: Volker Scheffels (Eifler KT), Rolf Endermann (Goldbeck Bau), Wolfgang Smode und Dr. Peter Böhm (Interkomm)

Die Eifler Kunststoff-Technik (EKT) investiert 5 Mio. EUR in den Bau einer neuen Produktions- und Logistikhalle. Im März 2010 erfolgte der symbolische Spatenstich im Gewerbepark OWL an der A 2, der von der Interkomm GmbH in Zusammenarbeit mit den Städten Bielefeld, Herford und Bad Salzuflen beworben wird. Bereits im September will die Firma mit rd. 90 Mitarbeitern in die neuen

Räumlichkeiten einziehen. Die Produktion soll im Oktober wieder aufgenommen werden.

EKT fertigt Kunststoff-Bauteile insbesondere für die Hausgeräteindustrie. Zu ihren Kunden zählen Hersteller in ganz Europa. "Unser Auftragsvolumen wächst permanent, mittlerweile erzielen wir einen Umsatz von ca. 14 Mio. EUR pro Jahr. Dieses Wachstum konnten wir an unserem alten Standort in ange-

mieteten Räumlichkeiten in Bielefeld nicht mehr umsetzen. Daher haben wir uns für einen Neubau entschieden", sagt Volker Scheffels, Geschäftsführer der EKT. 20.000 m² hat die Firma EKT von der Interkomm GmbH erworben. Entstehen wird eine moderne Produktions- und Logistikhalle von etwa 7.400 m².

www.eifler-kt.de